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    宁波南部商务区是市委、市政府实施“中提升”

战略中的一个重要建设区块。也是鄞州区加快城市发

展、提高新城区建设档次、积极推进产业转型的重要

平台。 

    11月16日，位于鄞州新城区南部的宁波南部商务

区正式开园运营。省委常委、市委书记王辉忠宣布园

区开幕，市委副书记唐一军、陈新，市领导王勇、寿

永年、崔秀玲、常敏毅等参加开园仪式。  

    由宁波市侨商会十七家会员企业集资建造的宁波

侨商大厦也位于宁波南部商务区内，是一期38幢商务

楼宇之一，随着南部商务区的开园，宁波侨商大厦的

建设也进入到最后的阶段，预计在十二月底前，大厦

将完成综合验收。     

    作为宁波南部商务区的开发企业之一，宁波市侨

商会常务副会长朱光然、副会长吴昌永出席了开园仪

式。 



    11月16日，由浙江省侨商会组织的首届《浙江侨商网》通讯员工作会议在杭州

新侨饭店举行。浙江侨声报原总编、高级记者陈谋荃，省侨办经科处处长、省侨商

会秘书长姜敏达、省侨办秘人处副处长刘红，及来自全省30多家市、县侨商会及有

关会员企业通讯员出席本次会议。宁波市侨商会干事李向飞代表宁波市侨商会参加

了本次会议。会议由省侨商会副秘书长林孝双主持。    

    省侨办经科处处长、省侨商会秘书长姜敏达就通讯员如何做好通讯报道谈了几

点想法。他指出：要提高宣传报道意义的重要性；加强学习，了解党和国家的侨务

政策，提高理论水平和写作水平；加强观察和思考，要生动注重细节；增强责任

感、使命感；加强考核制度。他强调争取每年开一次通讯员会议，可以加强通讯员

之间的交流和总结经验，上下联动、共同努力，把侨商工作推向更高台阶。到会的

专家向通讯员讲授宣传报道写作和摄影技巧，会议还讨论通过了《浙江侨商网通讯

员考核办法》并颁发了通讯员证书。  
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    截止到今年10月份，由宁波市侨商会常务副会长张莉女士投资开

发的创新128产业园区入驻企业已缴纳地税6700多万元。      

    创新128产业园区聚集高新技术、创意研发、现代服务、贸易和

物流等现代服务业企业，是助推企业转型发展的又一个引擎。    

    创新128产业园区的发展，得到了各级领导的高度重视，国侨办

主任李海峰，省委常委、市委书记王辉忠，省侨办主任王晓峰，市委

常委、鄞州区委书记寿永年等实地考察该园区；鄞州区地税局积极落

实各项政策措施，以财政返还形式，对入园企业所缴纳的营业税、企

业所得税、城镇土地使用税等予以补贴。  

    11月8日，市委书记王辉忠莅临鄞州考察创新128园区，并一同参观了清华长

三角研究院鄞州创新中心。市委常委、鄞州区委书记寿永年、区长薛维海，创新

128产业园董事长、宁波市侨商会常务副会长张莉女士等陪同考察。    

    王辉忠听取了寿永年关于园区基本情况的介绍。创新128园区是宁波市首批

现代服务业基地，鄞州区八大产业基地之一，是迄今宁波第一个也是较大一个现

代服务业园区。已落户园区的清华长三角研究院是由省政府与清华大学本着优势

互补、共同发展的精神联合组建的机构，是省正厅级事业单位。   

    王辉忠对创新128园区建设给予了高度评价，认为在现代服务业园区建设方

面领导有力，措施得力，并希望能充分利用得天独厚的资源和区位优势，进一步

优化投资环境，加大招商引资力度，加快宁波经济跨越式发展步伐。 
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    近日，宁波市委常委、鄞州区委书记寿永年专程考察落户在鄞州区投资创业中

心的康城阳光丽晶酒店。 

    该酒店由宁波市侨商会常务副会长杨大毅先生投资建设，致力于高端养生事业

的投资经营和开发，规模宏大，装修豪华典雅，将成为华东地区最高端的一家以巨

资打造的健康水疗精品酒店。 

    康城阳光的经营理念是：以水为载体，融入SPA休闲、科学运动、保健理疗、

合理膳食等全新内涵，为事业成功人士造就一种全新的时尚的健康生活模式。   

    寿永年对酒店建设兼具规模、档次和特色表示满意，并希望酒店经营良好，改

善投资创业中心及新建潘火园区周边的商务配套环境，提升城镇形象，共同参与和

分享新城区新一轮发展及成果。  
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    日前，我会员企业——宁波激智新材料科技有限公司联合美国一家跨国企业，在

宁波开发区投资设立宁波长阳科技有限公司，专门从事光学级聚酯薄膜（BOPET）的生

产，该产品将打破国外在此领域的垄断。    

    光学级聚酯薄膜（BOPET）是液晶显示器、太阳能等光学薄膜增亮膜、扩散膜的上

游产品。因其有较高的科技含量，产品全部被日本及韩国企业垄断，国内尚未有企业

生产。据悉，去年，我国进口的BOPET薄膜有12.5亿美元，市场需求很大。  

   宁波长阳科技有限公司总投资8200万美元，计划建设万级洁净车间和3条生产线，

致力于该薄膜的研发与生产，目标是抢占国内外市场。预计项目达产后，可年产光学

基膜25000吨，太阳能背材基膜7500吨。到2013年，该项目可实现新增产值21亿元。    

    宁波激智新材料科技有限公司作为国内唯一一家在平板显示用光学薄膜领域拥有

自主知识产权的高科技企业，是国内光学薄膜生产领域的佼佼者，客户包括国内外主

要的液晶模组和整机生产商，如康佳电子、比亚迪电子、夏普、龙腾光电等知名企

业。目前该项目入选国家发改委确定的“全国新材料产业基地”，并获得国家发改委

彩电产业战略转型产业化专项的立项。 
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    11月5日，由中共

青浦区委常委、统战

部部长陆建铭率领的

上海市青浦区侨商会

考察团来甬考察。宁

波市侨商会秘书长周

敏华带领考察团参观

了会员企业——宁波

斐戈集团。随后到即

将建成的宁波侨商大

厦现场实地参观，并

将侨商大厦的成功经

验与考察团进行了交

流。     

    考察团一行还包

括中国侨商协会副会

长、上海市青浦区侨

商协会会长屠海鸣，

青浦区区首席荣誉会

长、上海市侨联原主

席杨玉环等。 

    宁波市侨商会常

务副会长俞曙、徐旭

昶、副会长詹少贤参

加了招待晚宴。 
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   商会领导和考察团会晤交流 

 参观南部商务区模型 
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图左一：香港北仑青年联谊会会长江兴浩 

图右：江兴浩出席莱芜市羲之小学高哲教学楼落成

    江兴浩先生北仑大碶人，毕业于上

海复旦大学哲学系研究生、经济师。现

任香港江兴投资公司、宁波华盛房地产

有限公司董事长，香港北仑青年联谊会

会长、香港甬港联谊会副会长、宁波市

侨商会常务副会长。江兴浩先生一直热

心公益事业，多次资助贫困学生完成学

业。 

    08年，江兴浩先生捐资30万，在山

东莱芜市莱城区建造莱芜羲之小学高哲

教学楼，并表示教学楼建成后，将捐赠

40台微机及图书等教学设施； 

    09年5月份，江兴浩先生与大碶城湾

村举行新农村建设结对帮扶签约仪式。

连续20年每年拨出20万元资金，固定资

助城湾村新农村建设，这也是北仑区首

个港胞结对资助家乡新农村的共建对

子； 

    江兴浩先生为支持宁波大学的建设

和发展，鼓励学生参与创新创业活动，

培养学生的创新精神和实践能力，于

2009年捐资400万元人民币设立了“江兴

浩学生创新基金”，旨在扶持一批具有

较强科研创新能力的大学生开展科学研

究。今年6月份，共有33人获得江兴浩学

生科研成果奖，130多项基础研究成果受

江兴浩大学生科研英才培育基金资助。 


